



soramado family にお届けする

soraのおと



2023年7月号
VOL.112



毎日の中のささいな楽しみを、
みなさんにお届けするお便りです
心がホッとあたたまるようなことなど
家のことや暮らしのことはもちろん、日々のこと、
それからソラマドのことも綴っていきます♪



待ちに待った!4年ぶりのそらとも会BBQ!当日レポート♪

こんにちは!宇都木です。7月23日(日)に、千葉県野田市の清水公園にて、4年ぶりの「そらとも会BBQ」を開催しました!そらとも会とは、ソラマドでお家を建てたOBさんや、これからお家を建てる予定の方、そして我々ソラマドのスタッフや大工さんが集い、みんなで食べて飲んで楽しむ会です♪

今回は、久しぶりの開催ということもあってか例年に比べて多くのご家族にご参加いただきました。当日の参加人数は、そらとも会では過去最高の規模となる総勢140名!ご参加いただいたみなさま、本当にありがとうございました!



そらとも会恒例の集合写真を撮影したときの一幕。BBQ開始前に撮影をしたのですが、改めて人数の多さに圧倒されました😓

夏を感じるすいか割り!こちらにも、そらとも会では恒例のイベントです。参加するお子様だけでなく、我が子を見守る大人達も楽しそうでした♪

今年のBBQは縁日コーナーも用意しました♪上の写真は、スーパーボウルすくいの一コマです!わなげ・駄菓子釣り・かき氷も盛り上がりました😊

最後はみんなでビンゴ大会!OBさんだけでなく、ソラマドのスタッフや大工さん達も全員参加しました👏来年のそらとも会BBQもお楽しみに♪

ソラマド埼玉からのお知らせ

7月より【スレズ】のアプリにて、ソラマド埼玉の公式アカウントを開設しました!ソラマドの家づくりのことや新規イベントの情報などをリアルタイムで発信しています。アカウントをお持ちの方、よかったらお友達になってください♪

スタッフのつぶやき。今月の担当:松原



今年はやっとコロナも一段落して、各地恒例のイベントが戻ってきましたね。地元草加でもお祭りがあり、弊社でも、久しぶりに開催できたそらとも会BBQの運営等でみんな大忙しでしたが、去年と違って表情も明るく感じました(マスクがないから?)
かくいう私も、飲み仲間たちに誘われて、数十年ぶりに隅田川花火大会に行ってきます。みんないい年して、浴衣着ていこうとかはしゃいでいます。女性陣はまだそれでいいとして、おっさんの浴衣はどうなのかとっていると、「松原さんは甚兵衛でしょ!」
…まあ、甚兵衛、似合う(らしい)んですよ。でもそれで電車…、う～ん…。



【お知らせ】8月号からのsoraのおとは、営業部の鳥羽が作成をします!いつも「そらのおと見てるよ〜😊」とお声掛けいただき、とても嬉しかったです♪今回も最後までご覧いただきありがとうございます!次回以降もお楽しみに♪ by宇都木



ソラマド埼玉 公式SNS
随時更新しています!